



ちば自民党県議会レポート

発行 / 自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

すべての県内学校教室に

エアコン設置を実現

森田知事への要請実現



森田健作知事にエアコン設置の要望書を手渡す河上茂自民党県連幹事長(左から2人目)

県民の暮らしを大切にし、より充実するために全力を上げているちば自民党は、県政に対して様々な要望活動を行っています。昨年10月には、昨夏の猛暑を受けて、森田健作知事にすべての県内学校へのエアコン設置を求める要望書を提出しました。これに対して森田知事は「要望を重く受け止める」と答え、エアコンがない県立高校19校のすべての教室への設置を決めて、補正予算に経費を盛り込みました。ちば自民党はこれからも県民の暮らしと健康を守るために力を注ぎます。

ちば自民党幹事長らが要望書

県民の暮らしを大切に... (Text continues from previous block)

普通教室にエアコンが設置されていない県立高校は20校。昨夏の異常な暑さでエアコンがない教室で勉強する高校生が健康が心配されたことから、自民党千葉県連では未設置校へのエアコン設置を求める緊急要望を行いました。

森田知事に手渡しました。緊急要望書では、「県立高校ではさまざまな暑さ対策・熱中症予防対策が取られてきたが、災害並みの酷暑に対して、これまで通りの対策では限界がある」とした上で、未設置校の普通教室に、一日も早く空調を整備することを求めました。

普通教室にエアコンが設置されていない県立高校は20校。昨夏の異常な暑さでエアコンがない教室で勉強する高校生が健康が心配されたことから、自民党千葉県連では未設置校へのエアコン設置を求める緊急要望を行いました。また、既にエアコンが設置されている103校のうち、航空機騒音対策のために公費で設置した5校を除く98校では保護者がリース代を負担、電気代も支払っています。緊急要望ではこの分も県費負担に切り替えるように求めました。県は来年度から県費負担に切り替える方向で調整を進めています。

自民党代表質問でもエアコン設置を要望

12月定例県議会の自民党代表質問では、私立学校の教室における空調設備の現状について確認し、未設置の教室に対する補助について強く要望しました。今後とも児童・生徒の健康を守るためにちば自民党は強力に働き掛けてまいります。

県立高校へのエアコン設置問題は9月定例県議会での自民党代表質問でも質問が行われ、設置要望がされました。自民党を代表して質問に立った鶴岡宏祥県議は、「県立学校における空調設備の整備についてどのように進めていくのか」と質問しました。これに対して森田知事は「未設置校の普通教室への空調整備については、関係部局に検討を指示したと答弁し、既に保護者の負担で普通教室に設置された空調の費用負担についても検討していく」と答えました。

設置されていない県立高校の普通教室すべてに、来年の夏休み明けまでに設置することを決めました。未設置校20校のうち、来年度、統合で校舎を使用しなくなる1校を除く19校の320教室に設置されます。13年間のリース契約で、設置工事費とリース代は13億8400万円です。この費用を債務負担行為として盛り込んだ補正予算案が12月定例県議会会で可決成立しました。県は遅くとも新学期が始まる9月1日までにすべての普通教室にエアコン設置を終了し、電気代も県費負担にする考えです。

